



21.06.2021

Liebe Eltern,

aufgrund der niedrigen Inzidenzzahlen im Landkreis Rottweil entfällt ab morgen, Dienstag, 22.06.2021, die Maskenpflicht für Lehrkräfte und Schüler.

Dies gilt für die Unterrichtsräume und die Aktivitäten außerhalb des Schulgebäudes (z.B. Schulhof).

In den Begegnungsflächen (z.B. Flur, WC, Umkleideräume) und in den Taxis besteht die Maskenpflicht weiterhin. Bitte geben Sie Ihrem Kind entsprechend Masken mit in die Schule.

Die Testpflicht für die Schüler bleibt bestehen.

Da es in der Abteilung Sehen+ Schüler*innen gibt, die stärker bei einer Infektion gefährdet sind, kann Ihr Kind, wenn Sie dies wünschen, weiterhin einen Mund-Nasenschutz tragen. Bitte informieren Sie hierzu das entsprechende Klassenteam.

Unsere Lehrkräfte der Abteilung Sehen+ haben die Empfehlung, weiterhin einen MNS in den Räumlichkeiten zu tragen.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitungsteam des SBBZ Sehen